



2月15日(水)

12月に仕込んだ味噌のお披露目会をしました。味噌の上のビニールシートをそっとはずして、色を見たりにおいをかいたりしました。おいしそうに仕上がってきた味噌はどんな味なのか、今晚の夕食が楽しみな様子でした。

8種類の味噌の味見をさせてもらい、材料や熟成期間で味や見た目が変わるという学習もしました。

どの味が好みだったか聞いてみて下さいね。



2月9日

なわとび大会の御参観ありがとうございました。子供たちは、応援を力に変えて持久跳びや技跳びで記録を更新することができました。記録を更新して喜ぶ姿、練習通りにいかず悔しそうな姿が見られました。なわとび大会の結果を受けて、今でも休み時間になると意欲的になわとびに取り組んでいます。来年のなわとび大会も楽しみです。



11月10日(木)

枝豆おはぎ作りを行いました。7月に収穫した枝豆を使っておはぎを作りました。畑のボランティアの宮前さんと牧野さんに教えてもらいながら、おはぎを丸め、きなこをまぶしタッパに詰めました。自分たちで育てた枝豆を使って楽しく調理することができました。



10月6日(木)

仕事の秘密や工夫を探しに中央卸売市場、かまぼこ工場とおかし市場へ出かけました。動画で競りを見たり、蒲の穂、魚そうめんを作ったりと楽しく学習ができました。

今回見つけた秘密や工夫をもとに学習を深めていきたいと思います。



9月15日(木)

防災センターへ校外学習に出かけました。災害についての研修や体験活動を行い、災害に対する準備の大切さを学びました。避難訓練などの命を守る学習に、より一層真剣に取り組みたいと思います。



7月13日(水)

中消防署の署員の方による着衣泳体験教室がありました。

体操服を着たままでは歩きにくい、泳ぎにくいということを実感しました。

力を抜いて大の字になって泳ぐことや、身近な道具で人命救助できることを学びました。



5月17日(火)

社会科の校外学習で菅谷方面へたんけんに出かけました。菅谷公園で休憩して見たことをメモしています。学校で大きな地図にまとめて地域の土地利用について色々なことを発見していきたいと思います。



5月6日(金)

宮前さんに教えてもらいながら枝豆の苗を植えました！大きくなってほしい、カラスに食べられないようにと心を込めて植えていました。これからおいしい枝豆になるように水やりなどお世話をしていきたいです。

--	--